

# ROUVRES-EN-PLAINE

## TRICENTENAIRE DU REMEMBREMENT

### Du maïs pour décorer le village en 2007

Responsable de la commission décoration du comité d'organisation des festivités du tricentenaire du remembrement, Eliane Neron a été chargée par le président Hubert Sauvain de trouver des idées de décoration les moins coûteuses. C'est ainsi qu'elle a imaginé de décorer toutes les portes des maisons du village avec des produits prove-



Les épis de maïs ont été offerts au comité du tricentenaire par Jean-Marie Cornemillot (photo Bruno Sylvestre)

nant en grande partie de la nature. Des fagots constitués de branches de platanes et décorés de rubans, raphia, fleurs de tournesol et épis de maïs seront fabriqués pour être posés au-dessus des portes. Dans ce

but, quatre cueilleurs se sont retrouvés à Tart-le-Haut, dans un champ exploité par Jean-Marie Cornemillot, agriculteur à Rouvres-en-Plaine, qui offrait gracieusement les épis de maïs.